

Sauerland-Tourismus e.V., 12. September 2024

Zusammenarbeit mit dem SauerlandRading verlängert

Sparkassen Mitten im Sauerland und Attendorn-Lennestadt-Kirchhundem bleiben Partner

Er steht für entspannten Tourenradgenuss auf alten Bahntrassen mit etlichen kulturellen Highlights und einer breiten Auswahl an Gastronomie – nicht ohne Grund gehört der SauerlandRading zu den beliebtesten Radwegen im Sauerland. Auf insgesamt 124 Kilometern führt die Rundtour inklusive der HenneseeSchleife durch Schmalleberg, Lennestadt, Finnentrop, Eslohe und Meschede.

Unterstützung erhalten die Verantwortlichen aus dem Tourismus bei ihrer Arbeit auch zukünftig von den Sparkassen Mitten im Sauerland und Attendorn-Lennestadt-Kirchhundem, die ihr Sponsoring-Engagement bei einem gemeinsamen Treffen verlängert haben.

„Der SauerlandRading ist ein absolutes Zugpferd für den Radtourismus im Sauerland und bei Urlaubern wie Einheimischen gleichermaßen beliebt“, erläutert Peter Vogt, Vorstandsmitglied bei der Sparkasse Mitten im Sauerland. „Für uns ist es daher selbstverständlich mit der Unterstützung unseren Teil zum langfristigen Erhalt und einer stetigen Optimierung beizutragen.“ Eine beidseitig gewinnbringende Zusammenarbeit geht somit in die Verlängerung, die langfristig für eine hohe Qualität des Angebots für alle Radbegeisterten sorgt.

„Mit den Sparkassen hier in der Region haben wir seit der Eröffnung im Jahr 2007 verlässliche Partner an unserer Seite. Wir freuen uns auf die kommenden Jahre der engen Zusammenarbeit“, betont auch Ludwig Rasche, erster Beigeordneter der Gemeinde Finnentrop und Vertreter im Arbeitskreis SauerlandRading, in dem die touristische Zusammenarbeit der beteiligten Kommunen mit Unterstützung ehrenamtlicher Mitglieder koordiniert wird.

Bildinformation:

v.l.n.r.: Simone Rohde (Leiterin Marketing/Öffentlichkeitsarbeit, Sparkasse Mitten im Sauerland) Dirk Stenger (stv. Vorstandsmitglied der Sparkasse Attendorn-Lennestadt-Kirchhundem) Dr. Jürgen Fischbach (Geschäftsführer des Sauerland-Tourismus), Ludwig Rasche (erster Beigeordneter Gemeinde Finnentrop und Vertreter des Arbeitskreises SauerlandRading), Peter Vogt (Vorstandsmitglied, Sparkasse Mitten im Sauerland).

Foto: Sauerland-Tourismus e.V.

Ansprechpartner für die Presse:

Rouven Soyka, Sauerland-Tourismus e. V.
Johannes-Hummel-Weg 1, 57392 Schmalleberg
Tel.: 02974-969830, E-Mail: presse@sauerland.com